

Siebzehnter Sonntag.

Am nächsten Tage bekam ich ein kleines Zettelchen von Julie, es lautete so:

„Liebe, süße Marie! ich schreibe Dir, weil Carl so sehr unzufrieden mit meinem kleinen Liede ist. Er sagt, es sei kein rechter Menschenverstand darin, und das: Guten Tag, sei nicht zum Anhören. Das thut mir sehr leid, denn ich wollte es so gerne gut machen. Ich habe das Lied nun ganz verändert und schicke es Dir; hoffentlich gefällt es Dir besser.

„Es reiten zwei Brüder
 Wohl vor das Haus,
 Mit Gruß!
 Die Lieben die gucken
 Zum Fenster hinaus,